Sortie du 1^{er} octobre 2014 en forêt d'Orléans :

Une vingtaine de personnes dont 4 de la

SS. MYCOLOGI

REOPONTAIN

Société Mycologique du Gâtinais, ont fait le déplacement pour cette sortie en 2 étapes : le matin près de la maison forestière du Carrefroy, l'après-midi, près de l'étang de Torcy. La sécheresse se fait toujours cruellement sentir et nous n'avons trouvé que 63 espèces. Les connaissances de notre ami Albert nous ont permis de découvrir des espèces dont nous n'avions jamais entendu parler.



Le site de l'étang de Torcy où nous avons piqueniqué est très agréable et probablement très intéressant en temps normal. Nous y reviendrons sans doute un jour.

La liste des espèces trouvées est accessible par ce lien : http://champignons77.org/orleans-2014.pdf

Denis Lecarpentier